
Indiscrezioni dal parterre rossublu
Occhio alla zanzara

ZZZ zzzz ZZZZ con questo freddo non mi nascondo, ma con le giacche è 

difficile pungere in casa della Caronnese. Per la rubrica Spetteguless abbiamo 

una chicca: il nostro massaggiatore, Ettore Appella, riceve un bel cartellino 

giallo. Durante uno degli allenamenti al campo comunale di Solaro, si è 

sentito male, ed è stato accompagnato dal prode, o meglio dal poeta, 

Francesco Siriu al Pronto Soccorso dell’ospedale di Saronno. Per lui, un 

innalzamento della pressione, e una notte in ospedale. Tanto spavento, ma 

per fortuna nulla di grave! 

Non ho punto nessun altro, sisgh sigh, aspetto la primavera per avere tempi 

migliori!!

Baci baci.... Silvia Galli
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AMBROSIANA GELATI

Gelati Menne - Fornoinfiore - Mars gelati
Debora - Fiordiprimmi - Prontomenù

Angelo Marazzi i colori rossoblù li ha “stampati” nel cuore. Da 
grande tifoso e da Vicepresidente della Caronnese Calcio. Da più 
di vent’anni all’interno della Società, Angelo ha visto grandi 
mutamenti, novità, fasi di crisi, momenti di gioia. E si è fatto carico 
di lasciare traccia della storia rossoblù attraverso questo giornale 
che grazie a lui – che ne è editore e stampatore – continua a 
raccontarne vittorie, sconfitte, protagonisti e obiettivi. Grande 
tifoso, Angelo ha preferito i colori rossoblù a quelli del Milan e 
dopo trent’anni di tessera a San Siro ora passa ogni domenica, in 
casa e in trasferta, a tifare Caronnese. 
Da quanti anni segue la Caronnese? 
“Da tantissimi anni, non me lo ricordo neanche con precisione. 
Ma di sicuro oltre i venti…”
Vicepresidente, ma non solo. E’ anche editore e stampatore di 
questo giornale. 
“E’ stata una nostra idea, nata alla Caronnese. Io ho dato il mio contribuito come 
stampatore, affinchè questo giornale potesse nascere e continuare a vivere”.
E’ anche un grande tifoso giusto?
“E se vi raccontassi che ho lasciato la tessera del Milan, dopo 30 anni, per andare 
a vedere la Caronnese? Tutto vero. Che dire…io sono prima di tutto un grande 
tifoso di questa squadra”. 
Cosa pensa dei risultati della prima squadra?
“Sono uno che va sempre allo stadio, anche in trasferta quando posso. Io ci sono 
sempre. Quando abbiamo fatto il primo Consiglio dopo l’inizio del campionato 
praticamente ognuno di noi, a partire dal Presidente, è partito con l’intenzione di 
fare molto bene. Purtroppo oggi mi devo ricredere un po’, non sono del tutto conten-
to. Facciamo alcune partite molto belle e poi magari perdiamo contro squadre con 
cui meritavamo di vincere. Non sono deluso perché manca ancora tanto alla fine, 

ma mi aspettavo un po’ di più”. 
Ci credete ancora alla promozione?
“La vedo un po’ dura in prima battuta. Non abbiamo certo perso 
l’entusiasmo, ma le speranze sono diminuite. Abbiamo anche 
avuto un po’ di sfortuna, qualche infortunio di troppo. Non siamo 
messi male in classifica, ma la squadra in vetta è lontana da noi. E’ 
questo che mi dispiace. Comunque io continuerò a seguire la 
squadra ogni domenica, anche per regalare entusiasmo in campo”. 
Il settore giovanile lo segue?
“Diciamo che sono aggiornato nelle classifiche. Credo che forse 
avremmo dovuto dare qualche spinta in più a questo settore, in cui 
crediamo molto. Forse abbiamo un po’ tralasciato i giovani perché 
abbiamo preparato la prima squadra per vincere e raggiungere la 
promozione. Abbiamo peccato un po’ di presunzione, volevamo 
vincere subito. Comunque non è detta l’ultima parola……e io sarei 

contentissimo anche del secondo posto”.
Come sta rispondendo il pubblico?
“Io sono entusiasta, perché in casa vedo sempre la tribuna abbastanza piena. Vuol 
dire che anche se non stiamo andando benissimo siamo seguiti. Certo, in trasferta 
siamo sempre i soliti...... In casa in certe partite abbiamo visto anche 400-500 
persone. Comunque la media dei 200-300 è sempre presente”. 
Progetti futuri?
“Il progetto è di fare il salto di qualità. E’ l’unico grande progetto. E se non dovessi-
mo farcela, noi ci proveremo anche l’anno prossimo, con lo stesso entusiasmo. 
Abbiamo lottato da persone serie. Perché questa è una Società seria con una 
presidenza e uno staff non indifferente. E io sono fiero di essere alla Caronnese”. 

 Ilenia Moracci

Controcampo

12 Vivavoce Il villaggio rossoblu

A tu per tu con il Vice Presidente della Società  
Angelo Marazzi: “Sono un grande tifoso. Ho preferito la Caronnese al Milan”

Angelo Marazzi
Vicepresidente Caronnese

Nemmeno la cancellazione di Megavideo ha fermato il reparto 
comunicativo della Caronnese che  è  in continua espansione. Sembrava 
ieri quando abbiamo mosso i primi passi tra gli internauti, e ora 
aggiungiamo un altro tassello. Si perché da pochissimi giorni è attivo 
il profilo Twitter dedicata alla squadra rossoblù: anticipazioni, curiosità, 
news, ultim’ora, e diretta live di ogni partita. Basta cercarci come 
@sccaronnese e cliccare su segui.
Ottimi risultati anche dal social network Facebook: abbiamo circa 1350 
contatti tra le nostre amicizie! Persone che vogliono essere informate 
su quello che succede, per non perdere nemmeno una notizia dalla 
scuola calcio alla Prima squadra.
Il nostro sito internet, www.caronnese.it, che ogni settimana registra 
sempre più contatti, si è arricchito della videogallery, grazie al 
collegamento con il portale Vimeo: ogni partita casalinga, Silvia e Paolo 
svolgono un perfetto servizio sulla partita. Un fiore all’occhiello, questo, 
che solo poche società possono vantare.                                       SG

IL SITO, POI FACEBOOK E ORA TWITTER


